
Association A C O U M P A G N A
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée
05000 Gap

TABLE RONDE N°3

Date : MERCREDI 30 JUIN 2021 Lieu : LOCOMMUN (Terrasse). A 19 H 30 Date posée de la prochaine Table Ronde :
Septembre 2021

Membres actifs présents Armelle Fanari; Sébastien Gimbert ; Isabelle Miton ; Catherine Chaudot ; Jacques Olive ; Chantal Rosso .

Membres absents et excusés :Sophie Schall /Carole Chassard/ Brigitte Escalier /Paule Girousse/Josy Pailhez/Isabelle Nowicki

Membres observateurs présents :

Adhérents invités : Secrétaire de séance du jour : Armelle et Chantal

Relecture, mise en page et correction C.R : Armelle et Chantal

ORDRE DU JOUR N° 3

Sujet 1) de l’ordre du jour :  ORGANISATION DE L ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
Discussion :
Ci joint le lien du modèle de préparation de l’AG des années précédentes si cela peut servir



Modèle PRÉPARATION DE L’AG De 

Décision :
Voir déroulé de la préparation de l’AG, à partir du sujet 2

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 2) de l’ordre du jour : ISABELLE NOWICKI : proposition d’envoyer un framadate sur 3 mois (aout septembre octobre)pour fixer la
date de l’AG ?

Discussion :

Décision : Envoyer framadate en Juillet pour date d’AG en Octobre et relance tous les mois
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 3) de l’ordre du jour : Chantal Rosso :Je propose de m’occuper du rapport d’activité (nombre d'offres, d’adhérents,de relais )et je
me charge d’envoyer aux adhérents le tableau récapitulatif pour nombre de contrats, de bénéficiaires..de relais et formations...)
Pour la Com Partenariat: Bilan de l ‘année”Partenaires”(malgré le contexte sanitaire) et Rendez-vous à venir (Greta)
Je souhaiterai trouver un binôme pour la Com Partenariat.

- Wiki...Difficultés à se connecter sur le Wiki , pour certains adhérents.

Discussion : Nicolas Geiger peut-il intervenir pour régler ce problème de connexion?
Demander un devis à Nicolas?(Sébastien le contacte.)

Décision :
Chantal s’occupe du rapport d’activité.
Pour la Com partenariat, chantal peut nous interpeller selon les thèmes et RDV.

https://docs.google.com/document/d/1-VjCN0j3vT87FoLwcC1oKWJvVBG02C9copoOraoDS3c/edit?usp=sharing


------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 4) de l’ordre du jour : Sébastien GIMBERT : Je vous présente le compte de résultat 2020 et je souhaiterais l’envoyer au Conseil
Départemental car de mémoire il faut l’envoyer à cette période. Un point sur les adhésions aux asso, une facture à Locomun datant de
décembre 2020 (location de 30 jeux) que je ne comprends pas (pas réussi à les joindre par tél).

Décision :Le compte de résultat 2020  a été validé et a été signé par Jacques .Il sera expédié au Département.
Peu ou pas de dépenses cette année.
Validation des adhésions auprès de : L’Ouort (Bien chez soi),Le café des familles (Grandir ici) , Locommun?Ludambule. Chantal les
contacte  afin de se faire confirmer le montant des adhésions.

Discussion / Quel est notre crédit restant pour la location de Locomun.? Chantal se renseigne auprès d’Isabelle.

Rappel: Faire valider vos factures auprès de Sébastien et Carole lorsque les adhérents ont des frais.
Prévoir un financement de cartouche pour les trésoriers ?

Sébastien propose de faire une demande de subvention fonctionnement en Octobre. Établir le budget prévisionnel.

Demande de réédition de carte de visite du collectif pour les membres actifs.

Prévoir la rémunération d’Emy pour les futurs flyers de l’Asso/ proposition de Sébastien : en frais de déplacements ..environ 200
euros ( autoroute et carburant). Emy proposera un flyer après ses examens.

La note d’abonnement téléphonique chez Free passe de 9.90 à 19.90..Renégocier le contrat avec Free?

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 5) de l’ordre du jour : Projet Associatif / Récapitulatif des membres  du collectif.



Discussion : Isabelle Miton demande que la Com Partenariat établisse une liste de numéro partenaire afin de l ‘insérer dans le cahier
de la permanence téléphonique.
Décision :
Chantal va s’en occuper

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 6) de l’ordre du jour : Com atelier/ Bilan des actions menées en 2020 et projets.

Décision :
Armelle et Josy vont établir ce bilan

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 7) de l’ordre du jour : Remettre à jour les contacts du drive  effacés ((membres actifs…).

Décision :
Jacques s’en charge et appelera Sandrine. Paule s’en occupe.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 8) de l’ordre du jour : Date et lieu de l’ AG?

Discussion : Proposition de lieu : Locomun un samedi? en Octobre? Qui s’occupe des boissons?



Décision : Prochaine table ronde en Septembre pour finaliser /Isabelle Nowicki lancera le framadate en Juillet/ L’asso achète les
boissons et chacun porte un pique- nique,tiré du sac.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 9) de l’ordre du jour :

Discussion :

Décision : (intégrer un Oui/Non….)

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 10) de l’ordre du jour :

Discussion :

Décision : (intégrer un Oui/Non….)

Vote :
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Fin de la séance à 21h30


